

## Horóscopos lunes 04 de octubre de 2021

### Aries, no dudes de tu trabajo.

La Luna está transitando por tu casa 6 del trabajo y hace una oposición a Neptuno en tu casa 12 del autosabotaje. Este tránsito te afecta generando dudas sobre tu capacidad en las áreas que toca. En este caso estamos hablando que puedes sentir dudas sobre lo que haces para vivir y si no te deberías dedicar a otra cosa. Tómallo con calma y espera a que la energía cambie para decidir algo tan importante.

En el amor el Sol rige tu casa 5 y está avanzando sobre Marte tu regente natal. Esto se interpreta como que tienes una relación romántica que te está demandando mucho de tu tiempo y energía al punto que sientes que te está vaciando. Tómallo con calma también en esta área y permite que pase el tránsito del Sol ya que eso te va a regresar tu fuerza.

### Tauro, mensajes cruzados en las relaciones íntimas.

El día de hoy la Luna está en tu casa 5 del amor haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 11 de las amistades. Este tránsito trae consigo confusión y dudas así que hoy sentirás que estás recibiendo señales de un amigo que al parecer está interesado en ti de manera romántica. Ten cuidado con tomar acción, mejor espera a que pase esta influencia para confirmar lo que creíste percibir.

En el trabajo las cosas van bien con tu jefe y este te encarga más pendientes que tiene en su escritorio. Esto es un acto de confianza y una prueba para ver si los puedes resolver por tu cuenta.

### Géminis, oportunidad de viajar con tu pareja.

El día de hoy puede que tu pareja te invite a acompañarlo en un viaje de trabajo que surgió. Aprovecha la oportunidad y sal de lo cotidiano para conectar con tu compañero de manera profunda.

En el trabajo estas en un periodo en el que tienes que tener cuidado con lo que dices o prometes ya que Venus en tu casa 6 está en un modo muy manipulador queriendo sacar ventaja de todo. La honestidad resuelve el tema.

### Cáncer, mensajes que no llegan.

El día de hoy la Luna tu regente está en la casa 3 de la comunicación haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 9. Este tránsito genera confusión y dudas por lo que hoy no es un día para confiar mucho en lo que creíste escuchar. Es mejor pedir confirmación si no te quedó claro el mensaje.

En el amor tienes a Venus en tu casa 5 lo cual le da mucha intensidad y fuerza a tu búsqueda del amor. Venus está en unión con la Parte de la Fortuna lo cual es muy afortunado para relacionarte y conocer a la persona adecuada.

### Leo, cuida tus finanzas en este día.

La Luna está en tu casa 2 de tu dinero en este día haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 8 de las deudas. Ten cuidado en gastar tu dinero o en hacer un movimiento de tus ahorros ya que hoy la energía es de confusión en esa área y puedes tomar una decisión equivocada.

En el amor sigues con un muy buen aspecto de Mercurio a Júpiter el regente de tu casa 5 por lo que estás en un muy buen momento en la relación con tu pareja.

### Virgo, un día de confusiones y falta de claridad.

El día de hoy la Luna está en tu casa 1 de la personalidad haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 7 de la pareja. Este tránsito genera mucha confusión y sentimientos de inferioridad por lo que hay que mantener la confianza en tu compañero de vida y estar seguro que te ama por quien eres.

En el trabajo hay muy buenas oportunidades para generar dinero con el trígono de Júpiter en tu casa 6 a Mercurio en la casa 2. Confía en lo que haces porque es productivo.

### Libra, muy buen día para el romance, complicado en el trabajo.

El día de hoy la Luna está en tu casa 6 del trabajo haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 12 del autosabotaje por lo que puede haber mucha confusión en el trabajo. Es mejor tomar las cosas con calma y tratar de no hacer cosas nuevas sino seguir en lo que ya sabes se debe hacer y has hecho antes.

En el amor hay muy buena energía ya que Júpiter está en tu casa 5 recibiendo un trígono de Mercurio en tu casa 1 de la personalidad. Esto indica que es muy buen momento para conocer a alguien con quien comenzar una relación.

### Escorpión, sentimientos de inferioridad en tus relaciones amorosas.

El día de hoy la Luna está transitando por tu casa 11 de las amistades y hace una oposición a Neptuno en tu casa 5 del amor y el romance. Este tránsito le causa problemas a tu vida amorosa ya que te llena de dudas sobre tus relaciones. No lo tomes tan en serio y evita hacer algo drástico en este día.

En el trabajo hay mucha presión de tu jefe para entregar objetivos por lo que puedes sentirte muy agotado por tanto esfuerzo. Ya pronto termina el tránsito del Sol sobre Marte y las cosas mejorarán.

### Sagitario, toma la oportunidad si se presenta.

El día de hoy tienes a la Luna en la casa 10 del reconocimiento profesional y está haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 4 del hogar y familia. Este tránsito es complicado ya que te hace dudar de tu capacidad, en este caso tu

capacidad profesional. Si se te ofrece un puesto nuevo no dudes en tomarlo ya que tienes lo que se necesita.

En el amor hay un cierto cansancio debido a la influencia del Sol sobre Marte por lo que es mejor tomar las cosas con calma en este día.

### Capricornio, ten cuidado con lo que dices hoy.

El día de hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes se conecta por oposición con Neptuno en tu casa 3 de la comunicación. Este tránsito generará confusión en lo que dices o escuchas así que hay que tener mucho cuidado en esta área.

En el trabajo parece que tu jefe está contento contigo y quiere recompensarte. Aprovecha el premio y reconoce que es por el esfuerzo que has hecho todo el año.

En el amor Venus tu regente está en la casa 11 de las amistades y quiere divertirse así que si tienes oportunidad organiza algo con los amigos para pasar un buen rato.

### Acuario, ten cuidado con lo que firmas este día.

El día de hoy la Luna el regente de tu casa 6 del trabajo está en tu casa 8 de las deudas haciendo una oposición a Neptuno en tu casa 2 del dinero. Este tránsito te puede hacer que aceptes compromisos que no deberías aceptar así que ten cuidado con lo que firmas y aceptas pagar en este día.

En el amor Mercurio rige tu casa 5 del romance y está en la casa 9 de los viajes y el extranjero así que hay muy buenas oportunidades de iniciar una relación con alguien que viene de otro país.

### Piscis, día de confusión

El día de hoy la Luna en tu casa 7 de la pareja hace oposición a Neptuno en tu casa 1 de la personalidad. Este tránsito genera bastante confusión y dudas sobre tu valía personal y sobre tu relación actual. Ten cuidado en caer en la tentación de pensar que no te aman ya que es solo la energía de este tránsito que pasará pronto.

En el trabajo tu casa 6 está regida por el Sol quien te exige relaciones y conectes con posibles clientes. El problema es que el tránsito de la Luna no está ayudando a tu seguridad. Tómallo con calma y procura cumplir lo que se te pide.